



Presseartikel | 27.11.2008

Treffen der kreativen Grenzgänger in Düsseldorf.

Spannend wird es erst, wenn die gewohnten Pfade verlassen werden. Insofern könnte dem letzten Netzwerktreffen des designertreff düsseldorf, das am 18.11.2008 stattfand, mit dem Titel „Ein Abend der Grenzerfahrungen“ umschrieben werden.

„Was haben wir da nur wieder angerichtet?“, diese Frage war in den Tagen vor dem Treffen häufiger von Bianca Seidel und Immo Schiller, den beiden Initiatoren des designertreff düsseldorf, zu hören. Geplant war eine Führung durch die aktuelle Ausstellung „Vom Gehen in viele Richtungen“ im Düsseldorfer KIT – Kunst im Tunnel mit anschließendem Netzwerktreffen. Der Verband Deutscher Mode- und Textildesigner (VDMD) sponserte großzügig eine Führung mit 40 Plätzen. Bereits einen Tag nach Aussendung der Einladung lagen den Initiatoren rund 80 Anmeldungen vor. Da sich für diesen Abend auch ein regionaler Fernsehsender angesagt hatte, wurde mit Hilfe des Vereins 701.e.V. schnell eine zweite Führung organisiert. Ein designertreff düsseldorf mit 80 statt der üblichen 40 bis 50 Teilnehmer war dann auch die erste Grenzerfahrung des Abends.

Die weiteren Grenzerfahrungen waren weniger dramatisch, aber dennoch hoch spannend. Das Thema der sehenswerten Ausstellung spiegelt in sehr anschaulicher Weise das interdisziplinäre Selbstverständnis des designertreff düsseldorf wider. Es geht um Grenzüberschreitungen – nämlich die gegenseitige Beeinflussung von Kunst, Mode und Design. Während die Ausstellung selbst das Ergebnis dieser Befruchtung dokumentiert, konnte der eigentliche Prozess der wechselseitigen Inspiration von Kreativen unterschiedlichster Fachrichtungen nach der Führung selbst in vielen Gesprächen erlebt werden.

Diese Lust an der Grenzüberschreitung macht den designertreff düsseldorf sicherlich zu einem der außergewöhnlichsten Kreativnetzwerke in NRW – vielleicht sogar in ganz Deutschland. Das zeigt sich auch an den Teilnehmern. So gehört der neue Präsident des VDMD René Lang, die VDMD-Regionalleiterinnen für NRW Nunzia Galati und Elke Dürer und der Vizepräsident des Verbandes der Deutschen Industriedesigner (VDID) Andeas Enslin zu den treuen Teilnehmern und Unterstützer des designertreff düsseldorf.



Ansprechpartner:

designertreff düsseldorf
Bianca Seidel
Immo Schiller
Rennbahnstraße 22
40629 Düsseldorf
Germany

Tel.: +49.211.61089397
Fax: + 49.211.4407699

presse@designertreff.net
www.designertreff.net